

Entreprise à la une

Mbam / Aonaba distinguée par les Trophées Idée Alsace 2010

11/09/2010



La société strasbourgeoise fondée par Jean-Baptiste Auer s'est vue décerner le prix d'encouragement du jury pour sa démarche concrète en faveur du développement durable, notamment pour son activité «Aonaba». L'entreprise est spécialisée dans le conseil en efficacité énergétique et réalise des études permettant de détecter les postes clés sur lesquels agir en priorité. Elle s'adresse aussi bien aux entreprises qu'aux copropriétés ou aux particuliers.

L'outil informatique Aonaba développé par MBAM permet aux professionnels de réaliser des diagnostics énergétiques, fiables et rapides. Les données sont saisies en direct et traitées par le logiciel qui produit un rapport énergétique complet mettant en évidence les

points à améliorer et les économies à escompter.

Pour en savoir plus sur [Mbam / Aonaba](#)